



狭山台中だより

令和2年4月8日 第1号

狭山台中学校校訓 <信頼・努力・協同>

学校教育目標

- 学び合う生徒
- 考えて行動できる生徒
- 高め合う生徒

発行者 狭山台中学校長

中学校入学・進級おめでとうございます。

令和2年4月、今年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止の対応により、異例の入学式・始業式となってしまいましたが、新入生188名が入学し、新2年生185名、新3年生198名が進級し、全校生徒571名が新年度の学校生活をスタートさせました。しかし、7日(火)、埼玉県を含む7都県に緊急事態宣言が発令されたことにより、明日9日からおそらく5月のゴールデンウィーク明け頃まで臨時休業が延長されます。日本は、今が正念場ですので、ご理解とご協力をお願いします。学校再開後は生徒及び保護者並びに地域の皆様の期待と信頼に応えるべく、教職員一同一丸となって教育活動に専心してまいります。本年度もよろしくお願いいたします。

<新入生へ向けて> (前段階)

令和2年度 狭山市立狭山台中学校 第46回入学式 校長式辞より (抜粋)

中学校生活は、「大人になるための基礎づくり」です。将来、幸せな人生を歩むために、「生き抜く力の基礎」を身につける大切な3年間です。入学にあたり、校長として君たちに伝えておきたいことを2つお話しします。

一つ目は、「少しの我慢」を身につけてほしいということです。中学校の勉強(授業)は、教科毎に担当する先生が代わります。内容も小学校に比べて専門的になります。少し難しくもなります。それでも勉強は、自分の将来のために必要な学びです。もちろん運動も自分の体づくりに欠かせません。勉強や運動に取り組む上で、得意な分野や不得意な分野があるでしょう。しかし、得意だから、好きだから一生懸命やる。不得意だから、苦手だからあまり積極的にやらないというのは、よくありません。何事も最初からうまくいくことばかりではありません。初めは難しく感じても、あまり上手にできなくても、「少しの我慢」をしてやってみる、続けてみる。直ぐにあきらめたり、面倒がったりせず、とにかく「少しの我慢」をして続けてみる。「継続は力なり」です。そうしていくうちに、「わかった、できた」という喜びの気持ちが生まれてきます。それを積み重ねていくことで、少しずつ自分に「自信」が持てるようになっていきます。勉強(授業)だけではありません。中学校には全校生徒で取り組む大きな行事、「体育祭や音楽会」などがあります。生徒が主体となって行う委員会活動や皆さんが楽しみにしている部活動もあります。これらのことに取り組んでいく途中には、時には、「辛いなあ」「苦しいなあ」「面倒だなあ」と思うことがあるかもしれません。そうした時に、一生懸命にやらなかったり、あきらめたりしないで、「少しの我慢」をして続けてみる。そうした行動が、自分を成長させるのです。さらに、これから始まる新しい友人関係でも同じことが言えます。自分のわがままや自分勝手な言動を、「少し我慢」するだけで、自分を相手に理解してもらえたり、協力を得られる近道になります。つまり、「少しの我慢」をするということは、それ自身が努力をしているということであり、向上心をもって努力していく姿こそが、立派で尊いことなのです。「少しの我慢」。何かで立ち止まりそうになった時、思い出して頑張ってみましょう。

二つ目は、「ぜひ守ってほしいこと」です。それは、「人として、してはいけないことは、しない」ということです。君たちは、小さい頃から親や先生などたくさんの人に、「人の物を盗ってはいけない」とか、「人や物を傷つけてはいけない」「嘘をついてはいけない」など、人として大切なことを色々な経験しながら教わり、学んできたはずですが、どれも、人として当たり前大切なことです。中でも「人を傷つけない」ということは特に大切です。皆さんは、狭山市の小中学校に通う「さやまっ子」です。さやまっ子なら、「さやまっ子の誓い」というものを知っていますね。「いじめや差別を絶対にしません。させません。許しません」という誓いの言葉です。この誓いは、「人を傷つけない」ということにつながります。狭山台中学校でも先輩たちは、「いじめゼロの学校を目指す宣言」をしています。つまり、「人を傷つけるような心ないことはしません、言いません」という宣言をしているということです。宣言を実行できる人は、自分を含め他の人も大切に思う心が備わっている人です。ですから、台中生になった皆さんも今日から出会った初めての友達、新しい仲間を大切に思って生活してください。お互いを理解するのに少し時間が必要かもしれませんが、学校という場所は、「みんなちがって、みんないい。」という言葉があるように、色々な考えや個性の人が居ていい場所です。生徒一人一人が、笑顔で安心できて、居心地のよい場所でなければいけません。お互いを理解し合って、認め合って、「仲の良い学年」にしましょう。「ぜひ守ってほしいこと」このことを忘れないでください。(中略)

感染症拡大防止のため、明日からしばらくの間、臨時休業が延長されます。新入生の皆さんも不要不急の外出自粛を守り、今日配られる新しい教科書を家で見ながら「中学校の勉強はどんなものかな」と、少しでも予習をしながら中学校生活のスタートを待っていてください。そして、こうした状況であるからこそ、自身の決意を改めて確認し、互いを気遣い、思いやりの心を忘れずに過ごしましょう。さらに手洗い・うがい・健康管理をしっかり行って自他の健康を全力で守りながら、台中生みんなで力を合わせてこの危機を乗り越えていきましょう。

退職・転出された教職員

お世話になりました！

氏名・職・異動先等

御退職

○ 教諭 定年退職 再任用・中
 ○ 教諭 任期満了
 ○ 教諭 任期満了

異動

○ 教頭・中
 ○ 教諭・中

異動

○ 教諭・中
 ○ 教諭・中
 ○ スクール・カウンセラー・小
 ○ 事務職員・小
 ○ 介助員・小
 ○ スクール・サポート・スタッフ・中

お世話になりました



新しく来られた教職員

よろしくお願ひします！

氏名・職・教科等・前任校等

県職：☆新採用(初任者) ◎市外転入 ○市内転補 ◇新規採用 *非常勤講師 □市職員

☆ 教頭・英語・新採用・
 ☆ 教諭・理科・新採用・
 ◎ 教諭・保健体育・中
 ○ 教諭・特別支援・中
 ○ 教諭・英語・中

○ 教諭・国語・小
 ◇ スクール・カウンセラー
 * 非常勤講師(初任者研修日代替教員・理科)
 □ 介助員・中
 □ 事務職員・中

令和2年度の教職員を紹介します

皆で狭山台中の生徒たちを支えていきます！

第1学年		第2学年		第3学年		あすなる学級		
学年主任 (理科)	学年主任 (保体)	学年主任 (国語)	学年主任 (特別支援・音楽)	1組 (社会)	1組 (数学)	1組 (特別支援・保体)	2組 (特別支援・国語)	
1組 (社会)	1組 (技術)	1組 (数学)	2組 (社会)	2組 (社会)	2組 (数学)	管理職・学年外		
2組 (保体)	2組 (数学)	2組 (社会)	3組 (数学)	3組 (数学)	3組 (数学)	校長 (保体)	教頭 (英語)	
3組 (家庭)	3組 (英語)	3組 (社会)	4組 (数学)	4組 (数学)	4組 (保体)	教務主任 (英語)		
4組 (国語)	4組 (理科)	4組 (社会)	5組 (数学)	5組 (数学)	5組 (理科)	初任者指導教員(曜日指定)		
5組 (数学)	5組 (音楽)	5組 (社会)	副担任 (英語)	副担任 (英語)	副担任 (美術)	初任者指導 (金曜勤務)	非常勤講師 (初任者研修日)	
副担任 (英語)	副担任 (国語)	副担任 (美術)	よろしくお願ひします！					
学年外県費教職員		事務主幹		S C (月曜勤務)				
養護教諭	AT (保体)	ALT						
会計年度任用職員		市費事務		さわやか職員		図書館司書		
市費事務	市費事務	介助員		校務員		校務員		
介助員	介助員	配膳員		配膳員		配膳員		
配膳員	配膳員							

部活動顧問の紹介

生徒諸君！一緒に頑張りましょう！！

()補佐 ※部活動指導員*支援員

運動部活動名	顧問名	運動部活動名	顧問名	運動部活動名	顧問名
野球		女子バレーボール		柔道	
サッカー		男子バスケットボール		文化部活動名	顧問名
陸上競技		女子バスケットボール		吹奏楽	
女子ソフトボール		男子卓球		美術	
男子ソフトテニス		女子卓球		茶道	
女子ソフトテニス		剣道		ものづくり(あすなる学級)	

1	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日	曜	2020
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	日	曜	2020
(PTA)総会・部活保護者会	二者相談 5/12	昭和の日	平日日課・仮入部	平日日課		平日日課・仮入部	一年保護者会	平日日課・部活動仮入部開始	平日日課・部活動午後練習再開	三年生保護者会・部活動午後練習再開	正規時間開始・特設専門委員会			特別日課	二年・あすなる保護者会	特別日課	特別日課・数学学テ・清掃開始	特別日課・給食清掃開始・三年発育測定				臨時休業	令和二年度入学式・始業式						春季休業日	授業関係・学校行事			四月の主な予定
4月の生活目標																	〇明るく元気にあいさつや返事をしよう！																

4月行事予定は、13日(月)に学校再開を予定していたものです。あくまでも参考に掲載しています。